



SORPRENDENTE

"Si quieres que algo sea hecho, nombra un responsable. Si quieres que algo se demore eternamente, nombra una comisión"

Esta famosa frase de (Napoleón Bonaparte) reconocida universalmente, tendría mucho sentido en el colegio si habláramos de las posibles conclusiones de las comisiones asesoras creadas por la Junta de Gobierno.

Pero no, no nos referimos a eso; nos referimos y nos preocupa mucho al **descontrol existente** en relación con este asunto, el de las **comisiones**.

Y nos preocupa, porque una vez más se pone de manifiesto la falta de rigor en el colegio y consecuentemente de seguridad jurídica, por la reiterada falta de control, en este caso de las comisiones asesoras, que se ha puesto de manifiesto con la convocatoria de comisiones inexistentes, la creación de comisiones cuya idoneidad por razones de contenido en unos casos y por razones de contenido y denominación en otros, y el desconcierto que todo ello produce en los colegiados.

Comisiones, cómo, la de rehabilitación o la de tarifas de honorarios, por no mencionar la quimera comisión de custodia de expedientes "**inexistente**" con varias convocatorias y nombramiento de cargos, son casos que se han producido en los últimos días.

A menos que esta descoordinación, además de por razones congénitas, obedezca a la inquietud de unos por recibir la gabela prometida y la inquietud de otros por cumplir su compromiso.